
 

 

ATA Nº 561 

 
Aos dez dias do mês de Agosto do ano de dois mil e quinze, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 
Centro Cultural, em realização de sua Décima Terceira Sessão Ordinária, Terceira Sessão Legislativa e Sexta 
Legislatura, sob a Presidência do Vereador Nadir Barivieira, vice-presidência da Vereadora Ivanete Fatima 
Garbossa Castoldi e contou com a presença das vereadoras Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista, 
Lucimar Rossetto Rossetti, Fabiola Castoldi Begnini e os vereadores Valter José Bassani, Everaldo Luiz 
Zambiasi e Clovis Batistella. O Senhor Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária 
e convidou o Diretor da Câmara   para efetuar a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: 
ATA N° 560 DE 27 DE JULHO DE 2015. PROJETO DE RESOLUÇÃO N°17 DE 07 DE AGOSTO DE 2015. 
CESSA OS EFEITOS DA RESOLUÇÃO N° 16 DE 24 DE JULHO DE 2015. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 18 
DE 07 DE AGOSTO DE 2015. CONCEDE LICENÇA A VEREADORA FABIOLA CASTOLDI BEGNINI. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 19 DE 07 DE AGOSTO DE 2015. CONCEDE LICENÇA SAÚDE AO 
VEREADOR CASSIANO BRAVOSI. Não havendo mais documentos para leitura, o Senhor Presidente, 
concedeu o intervalo de dez minutos, conforme Regimento Interno, para que os vereadores tomassem 
conhecimento da matéria lida. O primeiro vereador inscrito foi o vereador Clovis Batistella. Cumprimentou o 
Presidente, colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente parabenizou todos os pais pela 
passagem de seu dia, 09 de Agosto. Lembrou que na semana do dia 03 de Agosto, dia 05, a Escola Municipal 
Barra Funda realizou a apresentação anual em homenagem ao dia dos pais. São momentos muitos 
importantes, para nós pais junto com nossos filhos, conclui o Edil. Destacou que esteve participando no dia 
05 de Agosto da cerimônia de Juramento da Bandeira e de entrega do Certificado de Dispensa de jovens 
barra-fundenses e salientou a importância desse ato para esses jovens. Ressaltou que muitos munícipes 
cobram dos vereadores obras e serviços que segundo eles não são realizados pelas secretarias do município. 
Salientou que sempre que um morador ou munícipe veem até um vereador fazer algum pedido, o pedido é 
levado até os órgãos competentes, e a realização ou não desse pedido depende da boa vontade dos órgãos 
envolvidos.  Lembrou que nos dias 12,13,14 e 15 de Agosto irá ocorrer as apresentações do Espetáculo 
Sonhos. Desejou sucesso ao evento e espera que tudo ocorra dentro das normalidades. O segundo vereador 
inscrito foi o vereador Valter José Bassani. Cumprimentou o Presidente, colegas vereadores, autoridades e 
público presente. Inicialmente agradeceu a colega Clenir Fatima Gelain em ter se licenciado e 
consequentemente pela oportunidade de assumir o Legislativo no período de 30 dias. Destacou que a 
Secretaria de Obras após passado o período de chuvas, está trabalhando nas melhorias e reparos nas 
estradas do município e parabenizou o bom trabalho que está sendo realizado e salientou que o resultado é 
visível. Bons maquinários, boa vontade e condição de tempo favorável,  são os principais motivos para o 
sucesso dessas melhorias, conclui o Edil. Lembrou que o Trator novo na Secretaria de Agricultor já está a 
disposição dos munícipes e realizando trabalhos para a comunidade. Ressaltou que esse trator veio em boa 
agora, e por se tratar de um maquinário de maior porte, o seu desempenho para as funções agrícolas é mais 
satisfatório.  Solicitou que na medida do possível, a Administração Municipal, adquira mais duas máquinas 
para fazer silagem, pois as máquinas que estão a disposição da Secretaria da Agricultura estão em condições 
precárias e no período de silagem acarretam em bastante manutenção, perdendo tempo. Sugeriu a 
Administração Municipal, que caso seja possível a compra de duas máquinas novas para fazer silagem, as 
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mais velhas sejam reformadas e doadas ou cedidas para grupos de agricultores do município que necessitam 
dessas máquinas. Lembrou que é necessário ter verbas para essas aquisições e que caso seja possível a 
compra desses equipamentos, os principais beneficiados serão os moradores barra-fundenses.  Convidou os 
colegas vereadores e a todos para prestigiarem as apresentações do Espetáculo Sonhos que ocorrerá nos 
dias 12,13,14 e 15 de Agosto e desejou sucesso ao evento como foi nos anos anteriores.  Parabenizou os pais 
pela passagem do seu dia, 09 de Agosto, desejou saúde e sucesso à todos. Em relação ao Gre-Nal, do dia 09 
de Agosto, como bom gremista, deixou uma mensagem: Levamos um Século e 5 anos para golear o Inter de 
5 a 0. A terceira vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fatima Garbossa Castoldi. Cumprimentou o 
Presidente, colegas vereadores, autoridades e público presente. Inicialmente destacou que esteve 
participando da reunião organizada pelo Conselho Tutelar e COMDICA onde na oportunidade os mesmos 
juntamente com o Comandante Agnaldo Chaves dos Santos e o Delegado Marcio Marodin da  Brigada Militar 
de Sarandi explicaram aos presentes a Lei Federal que proíbe a venda de bebidas alcoólicas para menores. 
Salientou que nesse evento fizeram-se presente diversas lideranças de comunidades e comerciantes do 
município.  Lembrou que é muito importante a comunidade saber o perigo que o álcool e demais drogas 
trazem para o ser humano, principalmente para os adolescentes, que o acesso e consumo está cada vez mais 
precoce. Destacou que esteve participando do ato solene de Dispensa Militar de jovens barra-fundenses e 
deixou uma reflexão aos mesmos: “ Ser dispensado do serviço militar não quer dizer que foi deixado o 
compromisso com a Pátria e com a comunidade onde vivem, devem sim ser homens de bem dando bons 
exemplos e escolhendo o caminho correto para ter sucesso em suas vidas”.  Parabenizou a todos os pais pela 
passagem do seu dia, e desejou coragem na missão que os pais têm de educar e dar bons exemplos a seus 
filhos. A quarta vereadora inscrita foi a vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Cumprimentou o presidente, 
colegas vereadores, autoridades e público presente.  Parabenizou a comunidade do centro pela belíssima 
festa organizado no dia 09 de Agosto , dia que por tradição a paroquia organiza a festa dos pais. Convidou a 
todos para participar do Espetáculo Sonhos que será realizado na semana do dia 12 até 15 de Agosto de 
2015 em Barra Funda. Observa-se um grande empenho de todas as crianças, adolescentes, jovens, 
familiares, administração municipal, assim como toda a equipe do CRAS na organização para os últimos 
detalhes desse grande evento, afirmou a Edil. Não tenho dúvidas que assim como em anos anteriores,  esse 
será um belíssimo Espetáculo, salientou a Edil. Lembrou que municípios de toda a região estarão 
prestigiando as crianças, jovens e adolescentes do Grupo Artístico Municipal e que para todos os barra-
fundense será um motivo de orgulho.  O Presidente Nadir Barivieira solicitou a colega Ivanete para que 
assuma os trabalhos para o mesmo se pronunciar. Cumprimentou a Presidenta, colegas vereadores, 
autoridades e público presente.  Inicialmente parabenizou à todos os pais pela passagem do seu dia, dia 09 
de Agosto e lembrou que juntamente com as mães, escola e sociedade,  dividem o compromisso de educar 
seus filhos.  Destacou que na semana do dia 03 de Agosto ocorreu a integração e festa dos pais na Escola 
Municipal Barra Funda e salientou sua importância e lembrou que nessa mesma semana citada  a Escola 
Estadual estará prestando homenagem aos pais.  Esteve participando dia 10 de Agosto da Amostra da Escola 
Infantil Raio de Sol e parabenizou pelo belo trabalho realizado pelos alunos e professores da creche.  
Informou que a iluminação da Academia Popular está em fase final e estará a disposição de toda a 
comunidade barra-fundense. Ressaltou que esteve participando da dispensa do Serviço Militar de jovens 
barra-fundenses e deixou uma mensagem: “Foram dispensados do Serviço Militar, mas jamais serão 
dispensados de serem homens de bem no meio da sociedade”.  Em relação ao Espetáculo Sonhos, destacou 
o quanto todas as crianças, jovens, adolescente e comunidade está se envolvendo para mais um vez ser um 
sucesso.  Desejou sucesso e boa sorte nas apresentações e que as pessoas que vierem assistir saiam 
satisfeitas com o que o Grupo Artístico Municipal irá apresentar, afinal são meses e meses de muitos ensaios 
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e finalizou afirmando que as apresentações serão belíssimas.  Não havendo mais oradores a se pronunciar 
passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: ATA N° 560 DE 27 DE JULHO DE 2015. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI 
APROVADA POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N°17 DE 07 DE AGOSTO DE 
2015. CESSA OS EFEITOS DA RESOLUÇÃO N° 16 DE 24 DE JULHO DE 2015. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI 
APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 18 DE 07 DE AGOSTO DE 
2015. CONCEDE LICENÇA A VEREADORA FABIOLA CASTOLDI BEGNINI. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI 
APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 19 DE 07 DE AGOSTO DE 
2015. CONCEDE LICENÇA SAÚDE AO VEREADOR CASSIANO BRAVOSI. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI 
APROVADO POR UNANIMIDADE. Não havendo mais oradores a se manifestar, o Senhor Presidente 
agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão, Sessão Ordinária que será realizada no dia 
10 de Agosto de 2015, às 18horas 30 minutos. 

 

3 

 


